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O Vice-governador articulou reunião em Brasília com Simone Tebet para que 
empresários pudessem detalhar preocupações com elaboração do projeto

Da redação - O vice-gover-
nador de Goiás, Daniel Vile-
la, esteve em reunião com a 
ministra do Planejamento e 
Orçamento, Simone Tebet, 
em Brasília (DF). Ele estava 
acompanhado por represen-
tantes do setor lácteo goiano, 
que foram à capital federal 
detalhar preocupações com 
as atuais discussões acerca 
da Reforma Tributária.

“Trata-se de um segmen-
to de extrema importância 
para nossa economia, sobre-
tudo na geração de empre-
gos. Temos que fortalecê-lo 
e garantir-lhe competitivida-
de. Por isso a relevância des-
te diálogo com a ministra”, 
disse Daniel.

As ponderações dos re-
presentantes do setor lácteo 
giraram em torno da possível 
“penalização” dos pequenos 
produtores de leite – a grande 
maioria nos municípios bra-
sileiros - que pagariam mais 
impostos, afetando toda a ca-
deia produtiva. Também ex-
ternaram preocupação com 
a demora na restituição dos 

créditos tributários.
Falaram ainda da even-

tual oneração da cesta básica 
– itens considerados essen-
ciais, como o leite, pagariam 
mais impostos - como con-
traponto ao fato de que 
famílias das classes média 
e alta também consomem 
estes produtos. Em contra-
partida, o governo, com este 
consequente aumento da 
arrecadação, implantaria um 
sistema que restitui parte do 
dinheiro exclusivamente às 
pessoas mais pobres, algo 
conhecido como “cash back”. 
Como esse sistema funciona-
ria na prática e a possibilida-
de de redução do consumo 
pelas famílias mais vulnerá-
veis também geram receios 
no setor lácteo.

Receptiva às análises fei-
tas pelos empresários goia-
nos, a ministra também re-
cebeu estudos da Associação 
Brasileira de Laticínios que, 
em tese, embasavam os argu-
mentos dos representantes 
deste segmento.

Na sequência, Simone 

Tebet deu sinal verde para 
que técnicos de sua equipe 
mantenham diálogo com 
especialistas e consultores 
do setor lácteo. “Por mais 
que saibamos que o pro-
cesso da Reforma Tributária 
não seja algo a ser conclu-
ído no curto prazo, todas 
as informações que vocês 
trouxeram aqui são valiosas 
e os agradeço por isso. Nós, 
do Planejamento, daremos 
todo o suporte ao Ministério 
da Fazenda na formatação 
deste projeto”, disse Tebet.

A ministra ainda re-
forçou aos empresários a 
importância de terem re-
presentantes atuando de 
maneira efetiva no Grupo 
de Trabalho, do governo fe-
deral, que trata da reforma.

Também participaram 
da reunião o secretário de 
Articulação Institucional do 
ministério, José Antônio Sil-
va Parente; e o secretário de 
Monitoramento e Avaliação 
de Políticas Públicas e As-
suntos Econômicos, Sérgio 
Pinheiro Firpo.

ECONOMIA

Daniel Vilela discute 
Reforma Tributária com 
ministra do Planejamento e 
representantes do setor lácteo

André Costa  

PROGRAMAÇÃO

EDUCAÇÃO

Centro de Convenções de 
Anápolis vai receber mais 
de 100 eventos em 2023

UFG abre inscrições para Processo Seletivo 
Complementar para vagas remanescentes

O Centro de Conven-
ções de Anápolis (CCA) 
será o endereço de mais 
de 100 atrações dos mais 
variados estilos neste 
ano. Além de apresenta-
ções culturais e reuniões 
de negócio, o espaço do 
Governo de Goiás, admi-
nistrado pela Secretaria da 
Retomada desde novem-
bro de 2022, está apto a re-
ceber eventos de pequeno, 
médio e grande portes, de 
abrangência local, nacio-
nal e internacional. Para 
saber detalhes sobre as 
opções de locação, datas e 
orçamentos, basta acessar 
o site da Retomada.

Os teatros e espaços 
para exposições vão rece-
ber shows de Murilo Huff, 
Diogo Nogueira, Ana Ca-
rolina, Zeca Baleiro, entre 
outros. A agenda de ocu-
pação do CCA conta ainda 
com evento automotivo, 
Miss Goiás 2023, festas 
de formatura, festa juni-
na, congressos religiosos e 
espetáculo de dança, por 
exemplo. Os teatros já têm 
confirmação de apresenta-
ções do grupo Os Melhores 
do Mundo, e shows de co-

média stand up com Mar-
co Luque, Thiago Ventura, 
Deive Leonardo, 4 Amigos, 
entre outros. 

Para o secretário da Re-
tomada, César Moura, a 
rápida ocupação da agen-
da mostra o potencial do 
local. “Anápolis tem uma 
forte tradição de eventos, 
então nada mais oportu-
no do que facilitar o uso 
deste espaço público para 
realização de atrações va-
riadas. Além disso, maior 
fluxo de eventos significa 
mais giro da economia lo-
cal”, avalia Moura. 

Com área construída 
de 32,8 mil metros qua-
drados, às margens da 
rodovia BR-060 (Trans-
brasiliana), quase em 
frente ao trevo do Distrito 
Agroindustrial de Aná-
polis (Daia), o CCA con-
ta com dois teatros, dois 
auditórios e dois espaços 
para exposição. Produto-
res e empresários interes-
sados em realizar eventos 
no local devem acessar o 
calendário geral com as 
datas disponíveis para uso 
na página do Centro de 
Convenções de Anápolis, 

na aba “Contato e Agenda-
mento” (https://retomada.
go.gov.br/programas-e-
-projetos-2/contato-agen-
damento.html). O e-mail 
para contato é cca.retoma-
da@goias.gov.br. 

EVENTOS 
REALIZADOS

A reabertura do CCA 
foi marcada pela segunda 
edição do Feirão de Em-
pregos do Cotec em Aná-
polis. Realizado no início 
de dezembro, o evento 
promoveu mais de 9 mil 
atendimentos em dois 
dias. No final de dezembro, 
o espaço de exposição foi 
palco do show do cantor 
Gusttavo Lima, que reu-
niu cerca de 10 mil pesso-
as. Em fevereiro, o mesmo 
local recebeu o “esquenta” 
de Carnaval Bora Uai, com 
apresentações de Durval 
Lelys e Gabriel Gava. Já o 
Teatro Valterci Mello se-
diou o Encontro de Gesto-
res da Seduc, em fevereiro, 
e recebeu o primeiro espe-
táculo teatral em março, 
com a peça Minha Vida em 
Marte, estrelada por Môni-
ca Martelli.

Estão abertas as inscri-
ções para o Processo Sele-
tivo Complementar para  
Preenchimento de Vagas 
nos Cursos de Graduação 
Presenciais da Univer-
sidade Federal de Goiás 
(UFG). As inscrições po-
dem ser feitas de forma 
gratuita no site: sistemas.
institutoverbena.ufg.br de 
até 18/04/2023.O edital e 
os anexos podem ser con-
feridos no site do Instituto 
Verbena/UFG, que orga-

niza o processo junto com 
a universidade.

O Instituto Verbena da 
Universidade Federal de 
Goiás (IV/UF) divulgou 
o Edital nº 09/2023 que 
dispõe de vagas comple-
mentares para os cursos 
de Graduação presenciais 
oferecidos pela UFG. O 
Processo Seletivo utiliza-
rá as notas do Exame Na-
cional do Ensino Médio 
(Enem) de 2009 a 2022 uti-
lizando as notas obtidas 

pelo(a) candidato(a) como 
critério de seleção.

O Processo Seletivo 
para Preenchimento de 
Vagas Complementares 
nos Cursos de Graduação 
Presenciais, visa o preen-
chimento de vagas ociosas 
do Sistema de Seleção Uni-
ficada (SiSU), distribuídas 
pelos Câmpus da Região 
Metropolitana de Goiânia 
(Aparecida de Goiânia, 
Colemar Natal e Silva e Sa-
mambaia) e Goiás.

Secretaria da Retomada

Foto: reprodução
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O Governador tratou no Ministério da Saúde do repasse de recursos para quali�cação e interiorização de hospitais e policlínicas no Estado

Caiado discute com ministra 
liberação de verba para saúde em Goiás

Valparaíso realiza audiência 
pública sobre Lei Orçamentária

Prefeitura de Goiânia e Equatorial 
Energia projetam melhorias na 
distribuição de energia elétrica 
em feiras livres da capital

Da redação - O governador 
Ronaldo Caiado se reuniu 
em Brasília com a ministra 
da Saúde, Nísia Trindade, 
para tratar da liberação de 
recursos que visam dar con-
tinuidade na interiorização 
da saúde em Goiás. “Vie-
mos aqui, mais uma vez, 
buscar por parte da ministra 
o repasse para atender, pelo 
menos parcialmente, a ex-
pansão que fizemos na Saú-
de de Goiás, interiorizando 
a qualidade de hospitais e 
policlínicas”, afirma Caiado. 

Durante a visita foi pro-
tocolado junto ao ministério 
o pedido de ajuda para cus-
tear as despesas na saúde 
sem estourar o teto de gas-
tos e manter a qualidade do 
atendimento. O governador 
disse que a ministra enten-
deu seus posicionamentos 
e que saiu do encontro com 
uma perspectiva muito po-

sitiva. O pedido do Estado 
já está sendo avaliado pela 
equipe técnica do Ministé-

rio da Saúde.
O Secretário da Saúde 

de Goiás, Sérgio Vencio, pre-

sente na reunião, destacou 
a necessidade dos recursos, 
uma vez que as despesas do 

Estado com a saúde aumen-
taram. “Foi uma reunião 
muito produtiva, viemos 
aqui para pedir ajuda, para 
que a gente possa custear 
as nossas despesas na saúde 
sem estourar o teto de gas-
tos e manter a qualidade dos 
nossos atendimentos nos 24 
hospitais que temos hoje.”

Segundo o secretário, 
entre 2019 e 2022 o Estado 
teve 107% de aumento na 
produção de procedimen-
tos, dentre eles diárias de 
internações, ampliação de 
leitos de UTIs, cirurgias, 
consultas e exames. Toda 
essa produção gerou um 
custo maior, que não neces-
sariamente representou au-
mento nas verbas recebidas 
do Ministério da Saúde.

É a segunda vez nos 
últimos meses que o  go-
vernador vai a Brasília na 
busca apoio do governo 

federal. Em março, Caiado 
se reuniu com a ministra 
da Saúde em busca de re-
passes de verbas para o 
SUS. Na ocasião, o Estado 
solicitou R$ 500 milhões 
em recursos para custeio.

Desde 2019, o Governo 
de Goiás investiu mais de 
R$ 14 bilhões em saúde no 
Estado. Foram entregues 
seis policlínicas nos mu-
nicípios de Posse, Goia-
nésia, Quirinópolis, São 
Luís de Montes Belos, ci-
dade de Goiás e Formosa. 
Em 2018 a saúde públi-
ca tinha 1,6 mil leitos de 
internação; hoje são 3,4 
mil leitos, sendo 855 de 
UTI, distribuídos em 23 
municípios. Os recursos 
para custeio englobam 
pagamento de pessoal, 
de material de consumo 
e contratação de serviços 
de terceiros, por exemplo. 

O Governo Municipal, 
por meio da Secretaria 
de Finanças, promoveu 
uma Audiência Pública na 
Câmara Municipal para 
tratar da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO). 

O objetivo da audiên-
cia pública é apresentar 
o conteúdo e receber su-

gestões, recomendações, 
críticas ou propostas da 
população, tudo com 
transparência para ga-
rantir a participação de 
todos na elaboração das 
leis orçamentárias.

“A LDO extrai anual-
mente as metas inseridas 
no plano plurianual e co-

meça a fazer indicação 
de recursos. O município 
tem necessidades ilimi-
tadas, mas a receita é li-
mitada, então a LDO traz 
a necessidade do muni-
cípio para a real situação 
de arrecadação”, explicou 
o contador da cidade, We-
der Quintanilha.

FINANÇASPARCERIA

GESTÃO

Junior Guimarães

A Prefeitura de Goiânia, 
por meio da Secretaria de De-
senvolvimento e Economia 
Criativa (Sedec), e represen-
tantes da Equatorial Energia 
voltaram a discutir sobre a 
distribuição de energia nas 
134 feiras, dentre livres e es-
peciais, regularizadas na ca-
pital. A reunião aconteceu na 
sede da empresa e foi marca-
da pela definição da atuali-
zação do estudo técnico re-
alizado no ano passado, para 
diagnosticar os problemas.

A Sedec recebeu, re-
centemente, denúncias de 
ligações clandestinas de 
energia (gatos), durante a 
realização das feiras. A prá-
tica coloca em risco a se-
gurança dos trabalhadores 
e consumidores, além de 
causar transtornos aos mo-
radores das redondezas.

“Os feirantes que traba-
lham de forma correta estão 
preocupados com essa situ-
ação. Eles reclamam que as 
gambiarras são feitas pelos 
próprios colegas. A Sedec já 
realiza um trabalho de orien-
tação em todas as feiras da 
capital e vai tomar medidas 
mais duras para evitar essas 
irregularidades”, comenta 
o secretário de Desenvolvi-
mento e Economia Criativa, 

Silvio Sousa.
Por determinação do pre-

feito Rogério Cruz, a Sedec 
iniciou, há quase um ano, o 
levantamento permanente 
para garantir a distribuição 
de energia de forma demo-
crática em todas as feiras li-
vres e especiais da cidade. 
O trabalho realizado pela 
Gerência de Estudos, Pes-
quisa e Orientação voltada 
ao Desenvolvimento, que é 
subordinada à Sedec, vem 
desenvolvendo estratégias 
para garantir que a energia 
elétrica nas feiras seja usada 
de maneira correta.

Com essa parceria, a 

Equatorial Energia vai rea-
lizar o acompanhamento 
constante dos pontos de 
comércio intermitente na 
tentativa de evitar qualquer 
irregularidade. “A empresa 
deve também fazer interven-
ções para garantir o forneci-
mento seguro. Uma fiscali-
zação mais intensificada será 
realizada para identificar as 
ligações irregulares para to-
mar as providências cabíveis. 
Queremos fornecer energia 
elétrica de maneira correta, 
sem riscos para as pessoas 
que visitam as feiras”, disse 
Ivan Corrêa, executivo da 
Equatorial Energia.

Sedec

SECOM-PMVG
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O evento contou com autoridades municipais, federais e populares 

Mobilidade Urbana  
é pauta de audiência 
pública em Novo Gama

Deputados aprovam projeto que 
prevê câmeras em presídios de Goiás

Prefeito Vilmar Mariano nomeia  Einstein 
Paniago para secretário da Fazenda de Aparecida

Da redação - A Câmara 
Municipal de Novo Gama 
realizou UMa Audiência 
Pública de Implantação 
do Transporte Público 
Semiurbano e Mobilida-
de pública. Na ocasião, 
a ação em conjunto das 
prefeituras do entorno é 
trazer mais qualidade de 
vida e dignidade aos mo-
radores das cidades goia-
nas próximas ao Distrito 
Federal que transitam 
todos os dias para Brasí-
lia. O governo municipal 
destacou ainda a partici-
pação conjunta dos mu-
nicípios do entorno que 
padecem do mesmos 
problemas de transpor-
tes de passageiros inte-
restaduais e municipais.

“Essa audiência é de 
suma importância para 
Novo Gama e demais 
municípios do entor-
no, pois assim iremos 
debater sobre o trans-
porte público semiur-
bano e mobilidade ur-
bana da nossa região 
metropolitana. Esse 
é um assunto urgen-

te e muito necessário! 
Nós precisamos que a 
ANTT se manifeste e 
perceba que a popula-
ção necessita de me-
lhorias no transporte 
público. A nossa popu-
lação merece um trans-
porte de qualidade.”, 
ressalta, Lêda Borges, 
Deputada Federal.

“Audiências como 
essa que trazem as de-
mandas da cidade do 
entorno do Distrito 
Federal e dão oportu-
nidade ao serviço pú-
blico para atender as 
demandas que venham 
a interferir na vida do ci-
dadão que está ali todos 
os dias saindo de sua 
casa para ir trabalhar, 
estudar e afins, e que so-
frem com essa carência 
do transporte público 
de qualidade. Então que 
possamos de alguma 
forma contribuir para o 
bem estar desses cida-
dãos.”, diz Alex Carreiro, 
Secretário Executivo do 
Transporte e Mobilidade 
do Distrito Federal.

O evento contou 
com autoridades do 
entorno de Brasília: 
Deputada Federal Lêda 
Borges; Deputada Fe-
deral Magda Moffato; 
Prefeito de Ocidental, 
Fábio Correa; Prefei-
to de Valparaíso, Pábio 
Mossoró; Secretária do 
Entorno do DF, Maria 
Caroline; Secretário 
Executivo do Transporte 
e Mobilidade do Distrito 
Federal, Alex Carreiro, e 
demais autoridades.

Além de autoridades, 
o plenário da Câmara 
de Vereadores de Novo 
Gama recebeu morado-
res que manifestaram 
santificação em discutir 
o transporte de passa-
geiros do entorno. “Essa 
audiência é uma opor-
tunidade maravilhosa e 
parabenizo todos que ti-
veram essa iniciativa de 
trazer para a população 
o debate, onde podemos 
expor nossos problemas 
do bairro”, conclui Gil-
vanete Fernandes, mo-
radora do Greenville.

Foto: redes sociais

Alego

Foi aprovado em se-
gunda votação na Assem-
bleia Legislativa de Goiás 
(Alego), um projeto de lei 
que propõe a instalação de 
câmeras de vigilância em 
todos os estabelecimentos 
penais do estado. 

De acordo com o proje-
to de lei nº 931/22, o siste-
ma de vídeo monitoramen-
to deverá abranger todas as 
áreas internas e externas 
dos estabelecimentos pe-
nais, incluindo pátios e cor-
redores. O Ministério Públi-
co e a Defensoria Pública 
terão acesso aos sistemas 
e às gravações no prazo de 
um dia útil mediante re-
querimento escrito. 

Ainda de acordo com os 
autores do projeto, a vigi-

lância por meio de câmeras 
diminuirá as iniciativas de 
fuga e facilitará o trabalho 
das unidades de segurança.

A proposta dos depu-
tados Cairo Salim (PSD) e 
Amauri Ribeiro (UB), segue 

agora para sanção do go-
vernador Ronaldo Caiado 
(UB).  O projeto tem como 
objetivo melhorar a segu-
rança nos presídios e garan-
tir a proteção tanto dos ci-
dadãos quanto dos presos.  

O prefeito de Aparecida 
de Goiânia, Vilmar Mariano, 
assinou o decreto de nome-
ação de Einstein Paniago 
como secretário municipal 
da Fazenda. A cerimônia 
de posse do novo titular da 
Secretaria da Fazenda do 
município será na próxima 
segunda-feira, 17 de abril, 
às 9h, no Anfiteatro Munici-
pal Cantor Leandro. 

“Einstein Paniago foi es-
colhido pelo seu currículo 
e pela sua capacidade pro-
fissional. Ele é gestor gover-
namental concursado no 
Estado de Goiás, professor, 
advogado, contabilista atu-
ante e um conhecedor pro-
fundo da Prefeitura de Apa-
recida, porque entre 2017 até 
agora ocupou quatro pastas 
importantes - Transparên-
cia, Projetos e Captação de 
Recursos, Casa Civil e Apa-
recidaPrev - e agora vai me 
auxiliar à frente da Secreta-
ria da Fazenda”, sublinhou o 
prefeito Vilmar Mariano. 

Paniago reúne o perfil 
técnico em razão da sua 
formação e o político por 
já fazer parte da adminis-
tração municipal desde o 
primeiro mandato

de Gustavo Mendanha, 
bem como por também por 
ser dirigente do Patriota, par-
tido presidido por Jorcelino 
Braga e ao qual integra o de-
putado estadual Veter Mar-
tins, o próprio prefeito Vilmar 
e Mendanha que disputou o 
governo de  Goiás pela sigla. 

Atualmente, Paniago é 

presidente do Instituto de 
Previdência de Aparecida 
de Goiânia - AparecidaPrev, 
cargo que continuará ocu-
pando interinamente. 

Em um ano à frente da 
Prefeitura de Aparecida, 
Vilmar Mariano, tem pro-
movido alterações natu-
rais no secretariado e em 
toda gestão com o intuito 
de continuar o processo de 
transformação iniciado por 
Maguito Vilela, seguido por 
Gustavo Mendanha.

A mudança na Fazenda 
Municipal, que já era espera-
da na Cidade Administrativa 
Maguito Vilela, ocorreu após 
a exoneração de André Rosa 
em 10 de abril. Durante even-
to institucional nesta sema-
na, o prefeito Vilmar Mariano 
agradeceu ao ex-secretário 
pela importante colaboração 
no desenvolvimento do mu-
nicípio, desde 2009. 

Einstein Almeida Ferrei-
ra Paniago, nasceu em Goi-
ânia-G0, em 1973. Casado 
com a professora universitá-
ria e administradora, Tânia 
Carvalho, com quem tem 
dois filhos.  É Doutor em Di-
reito pela UniCeub. Mestre 
em Gestão do patrimônio 
cultural e Mestre em Direi-
to, Relações Internacionais 
e Desenvolvimento , ambos 
pela PUC Goiás. Também é 
MBA em Gestão empresa-
rial estratégica (USP) e Espe-
cialista em Direito público 
(PUC Minas), Direito e Pro-
cesso Civil (UCM e ESMEG), 
Direito do Consumidor (FA-
CETD), e em Docência do 
Ensino Superior (UNIFIMES). 

O novo titular da secreta-
ria da Fazenda possui ainda 
formações complementares 
em auditoria e administração 
pública (CRA/GO 6.00025).  
Atualmente Einstein Pania-
go é, também, Conselheiro 
de Administração da GOI-
ÁSPREV e Vice Presidente 
de Desenvolvimento Social 
e Relações Institucionais do 
CRC-GO, além de Advogado, 
Contador, Gestor Governa-
mental e Professor Universi-
tário (Unifan e UFG). Pania-
go iniciou a vida pública em 
1996, por concurso público 
em Belo Horizonte-MG e in-
gressando sob a supervisão 
e orientação direta do então 
prefeito Célio de Castro, vin-
do a exercer direção partidá-
ria estadual do PSB de Minas. 
Atuou por diversas pastas e 
esferas de governo.

Atualmente, Paniago é 
presidente do Instituto de 
Previdência de Aparecida de 
Goiânia, cargo que continuará 
ocupando interinamente

Arquivo Secom
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Podemos falar que 
arte se apresenta de 
diversas formas na 
nossa sociedade, seja a 
arte plástica, música, 
escultura, cinema, tea-
tro, dança, arquitetura 
ou fotografia.

Em Abril se come-
mora o Dia Mundial da 
Arte, que foi decretado 
pela Associação Inter-
nacional de Arte (IAA), a 
fim de promover a cons-
cientização da atividade 
criativa no mundo. Lem-
brando que a primeira 
celebração foi realizada 
em 2012. A data escolhi-
da é em homenagem ao 
aniversário de Leonardo 
da Vinci, um dos prin-

Você é aquele tipo de 
profissional que tra-
balha incessantemen-
te e está sempre com a 
cabeça pensando nos 
projetos profissionais? 
Não larga seu celular 
nem computador em 
momento algum? Você 
é o primeiro a chegar e 
o último a sair do seu 
trabalho? Você pensa a 
todo instante nas suas 
metas e prazos até mes-
mo durante a sua folga? 
Se respondeu sim para a 
maioria dessas pergun-
tas, você está começan-
do a ter hábitos de um 
profissional Workaholic.

Workaholic é uma 
pessoa que dá priorida-
de ao trabalho. O termo 
se caracteriza também 
como uma pessoa vicia-
da em trabalho. Muitas 
pessoas têm a ideia de 
que ser um empreende-
dor de sucesso é não ter 
tempo para mais nada 
além do seu negócio. 
Abrir uma empresa não é 

O Poder da Arte 

Você é um empreendedor Workaholic?

Artigo

Artigo

n Washington Xavier  

n Leonardo Chucrute 
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da Vinci, um dos prin

cipais nomes do Alto 
Renascimento e um dos 
artistas mais comple-
tos de todos os tempos, 
considerado símbolo da 
liberdade de expressão 
e do multiculturalismo.

Você já parou para 
refletir sobre a grande 
importância da arte para 
sociedade? Se não parou 
certamente você está 
consumindo arte de ma-
neira muito superficial 
e pode estar perdendo a 
oportunidade de permi-
tir que a arte transforme 
sua vida.

Precisamos ver a im-
portância da arte na so-
ciedade com pontos de 
transformação, espaço e 
tempo. Arte é um grande  
movimento, ela é dinâ-
mica e se transforma com 
o tempo, ela transforma 
quem faz e transforma as 
pessoas que participam 

dessa experiência de vi-
ver a arte como um todo.

A  arte na vida das 
pessoas é algo belíssi-
mo, afinal ela está em 
todos lugares, fazendo 
parte da nossa cultu-
ra e da nossa história. 
Lembrando que a arte 
é importante em nossas 
vidas sempre, pois ela 
é capaz de acionar em 
nosso corpo sentimen-
tos de amor e prazer, 
que transformam nossa 
forma de ver as coisas.

Finalizo com uma 
grande frase de Vinícius 
de Moraes que fala, “A 
vida é a arte do encontro, 
embora haja tantos de-
sencontros pela vida...”

Washington Xavier é 
Superintendente 

de juventude,
Acadêmico de 

Ciência Política
Acadêmico Direito

fácil e, muitas vezes, exi-
ge um gasto de energia 
ainda maior tamanha a 
competição no mercado.

É algo normal querer 
focar nas tarefas, mostrar 
serviço e tentar adiantar 
ao máximo nossas ativi-
dades. Mas é muito im-
portante prestar atenção, 
pois essas atitudes podem 
acabar impactando o de-
sempenho, resultados e 
até mesmo o gerencia-
mento do tempo. Podem 
ainda levar a um alto nível 
de estresse, de motivação 
e acabar prejudicando a 
saúde mental.

É extremamente im-
portante buscar sem-
pre o equilíbrio entre o 
trabalho e a vida pesso-
al. Uma coisa não deve 
prevalecer sobre a outra 
para que não haja perdas 
significativas na sua qua-
lidade da vida. Muitos 
workaholics acabam até 
negligenciando a saúde.

Uma das causas de 
obsessão para micro e 
pequenos empresários 
são as incertezas ineren-
tes ao empreendedoris-
mo ou até mesmo inex-
periência para gerir o 
negócio. O trabalho pre-

cisa ser visto como uma 
parte importante da vida 
que exige dedicação e 
comprometimento. Mas 
a sua vida não deve viver 
em função disso.

Uma dica de ouro é 
delegar tarefas aos seus 
colaboradores, assim 
não fica sobrecarregado. 
Caso seja apenas você no 
seu negócio tenha um 
planejamento e priorize 
as tarefas mais impor-
tantes. Busque ajuda de 
um profissional de saúde 
mental se perceber que 
não está sabendo lidar 
com as demandas.

Lembre-se que o su-
cesso tem a ver com a 
persistência diária naqui-
lo que acredita. Mas você 
precisa se cuidar, tanto 
dos seus planos quanto 
dos projetos pessoais, 
para que a sua vida pro-
fissional e sua empresa 
sejam bem-sucedidas. Te-
nha foco, administre seu 
tempo e tudo vai dar certo.

Leonardo 
Chucrute é Gestor 

em Educação, CEO do 
Zerohum, Professor de 
matemática, ex-cadete 

da AFA e autor de 
livros didáticos

gazetadoestado.com.br

A Página Bonita mostra com classe, 
cuidados para sua saúde e beleza
A Página Bonita mostra com classe, 

n Érika Sandra
kasacoza@gmail.acom

Página Bonita

Matcha: Meuq lança edição limitada de 
Máscara Capilar Detox
Em collab com a Push Matcha, a marca 

de haircare personalizado une o poder 
antioxidante do Matcha Japonês 
com a Inteligência arti�cial para criar 
produto voltado para a recuperação 
dos danos do verão

A MeuQ lança uma máscara capilar detox 
de Matcha especialmente voltada para 
recuperar os danos que o verão causa 
nos �os. Com a chegada do outono, é 
importante redobrar os cuidados com 
as madeixas que costumam sofrer 
consequências depois dos dias de sol, 

piscina ou mar típicos da temporada quente. Por isso, o lançamento 
é oportuno, já que conta com ingredientes especiais para possibilitar efeitos como 
hidratação, antifrizz e antipoluição.

De origem chinesa e muito consumido no Japão, o Matcha é um chá-verde que está 
ganhando o mundo devido aos seus inúmeros benefícios à saúde. As folhas de chá 
verde em pó são cada vez mais usadas em bebidas, pratos, sobremesas e cosméticos 
por conta de seu alto poder antioxidante. Veio daí a ideia da duas marcas – MeuQ 
e Push Matcha – se unirem para criar uma fórmula capilar especial para a chegada 
do outono e misturar o matcha a outros ingredientes como ácido hialurônico, pró 
proteína e Maltodextrin (and) Nephelium Lappaceum Seed Extract. O resultado é uma 
fórmula nutritiva e desoxidante que recupera os danos e elimina as impurezas dos �os, 
entregando hidratação, combatendo o frizz e dando um �m às pontas duplas.

Hidratação, brilho, antifrizz e antipoluição - A nova máscara detox MeuQ + Push 
Matcha tem ação antioxidante e elimina as impurezas dos �os, entregando alto poder 
de hidratação e brilho. Além disso, seu ativo antipoluição protege o couro cabeludo 
contra a oxidação induzida por agentes poluentes. Por conta da Pró vitamina B5, 
o produto age como um hidratante de longa duração, capaz de prevenir danos, 
conferir brilho e aumentar a espessura dos �os. O ácido hialurônico é um ativo com 
alto poder de hidratação, que auxilia os folículos capilares a reterem umidade e 
ressecamento. Além disso, reduz frizz, auxilia o fechamento de cutículas e diminui 
a quebra dos �os, independentemente do tipo de cabelo. Já o ativo Maltodextrin 
(and) Nephelium Lappaceum Seed Extract proporciona um aumento da produção de 
loricrina e transglutaminase-1 pelos queratinócitos para reforçar a barreira epidérmica, 
protegendo o couro cabeludo contra a oxidação induzida pela poluição. Além disso, 
repele o mau cheiro dos �os dos cabelos expostos a poluição do ar da cidade.

O lançamento tem edição limitada - serão apenas 100 unidades – e estará disponível a 
partir de 11 de abril no site da collab -  https://www.meuqdepush.com

Máscara detox MeuQ + Push Matcha - Preço: R$105,00
Onde comprar: www.meuqdepush.com
Atuante no mercado de personalização há três anos e a primeira marca do Brasil 

de produtos personalizados a estar presente no e-commerce da Beleza na Web, 
a visionária MeuQ percebeu seu potencial para detectar demandas de suas 
consumidoras e criou muitas linhas de produtos a pedido da clientela ao longo de 
sua trajetória. No cenário pós-pandemia, sua alternativa para sair do foco total no 
digital foi criar uma forma de ampliar seus canais dentro do modelo de personalização 
para além do consumidor �nal. A ideia inicial de trazer para o Brasil um conceito 
inédito no mercado de beleza veio em 2020, com as transformações provocadas 
pela digitalização e a necessidade de se relacionar de forma cada vez mais direta 
com o consumidor. Pioneira em produtos de haircare personalizados, a MeuQ tem a 
tecnologia como sua maior aliada sempre e seu papel de protagonismo é comprovado 
por conta da possibilidade de uma personalização especial, que agrega valor à 
experiência de compra para quem gosta de exclusividade.

A empresa utiliza uma plataforma de inteligência arti�cial e data science para produzir 
shampoos, condicionadores, leave-in e máscara capilar em formato 100% tailor made. 
Suas fórmulas são criadas a partir de um questionário no e-commerce da marca, 
que contempla variantes como tipo de cabelo, estrutura capilar e couro cabeludo, 
além de objetivos como hidratação, nutrição, proteção de cor, volume e de�nição 
de cachos. Depois de responder as perguntas, o cliente recebe um produto único, 
criado a partir de suas preferências e características especí�cas. A ideia de inserir o 
cliente no processo de desenvolvimento do produto ganhou cara nova na proposta 
da MeuQ, que vem para empoderar a individualidade de cada cabelo, valorizando 
ao máximo toda a sua pluralidade. A marca oferece multiplicidade de acordo com 
objetivos, gostos, preferências e estilo vida de seu consumidor, considerando a 
individualidade e os diferentes momentos da vida para desenvolver seus produtos. 
Tudo é exclusivamente pensado para atender às diferentes necessidades de cada 
cabelo, de cada consumidor. 
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ROBERTO ALEIXO E SILVA
PresidentedoConselhoDeliberativodaAssociaçãoJardinsAtenas

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA
GERAL EXTRAORDINÁRIA EM CARÁTER
EMERGENCIAL DA SOCIEDADE JARDINS ATENAS

A Sociedade Jardins Atenas, inscrita no CNPJ sob nº
05.754.980/0001-31, situada na avenida Diógenes Dolival
Sampaio, s/n, Goiânia, Goiás, por meio do Presidente do
Conselho Deliberativo, Roberto Aleixo e Silva, nos termos do
artigo 18º do Estatuto Social, CONVOCA todos os Associados
para a AGE – Assembleia Geral Extraordinária em Caráter
Emergencial, a realizar-se no dia 20 de abril de 2023
(quintafeira), às 19:00 horas, em primeira convocação, com a
presença da metade mais um dos associados, ou às 19:30
horas, em segunda convocação, com qualquer números dos
associados presentes, nos termos do artigo 23º do referido
Estatuto, no Pergolado da Associação, para deliberar sobre a
seguinte ordem do dia:
1 – Deliberar sobre os atos praticados por morador
(disparos de arma de fogo) nas dependências da
Associação Jardins Atenas, no dia 07 de abril de 2023, por
volta das 23:54h.
IMPORTANTE:
Artigo 15º - A Assembleia Geral é o órgão soberano da
associação, sendo constituída por todos os associados, sendo
que para ser votado e votar deverá estar quites com a tesouraria
da ASSOCIAÇÃO. (Estatuto Social).
Obs. 1: Os Associados que não se fizerem presentes na
Assembleia Geral Extraordinária, poderão ser representados por
outra pessoa, por meio de procuração com poderes específicos
para tal e com firma reconhecida em cartório ou instrumento
público.
Goiânia – GO, 14 de abril de 2023.
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Amor Perfeito

Vai na Fé 

resumo de novelas

Orlando se surpreende 
com o pedido de Marê. Elza 
recebe a notícia sobre a volta 
de seu �lho. Marcelino pede 
para visitar Marê. Justino ten-
ta convencer Sônia a contar a 
verdade para Marê. Marê se 
emociona com a declaração 
de Orlando. Antônio questio-
na Aparecida sobre a forma 
hostil como ela trata Ademar.
Marê percebe a decepção de 

Júlio ao dizer que pediu para 
Orlando �car em São Jacin-
to. Sônia ameaça Ademar. 
Gaspar paga a um homem 
para fazer um serviço para 
Gilda. Marcelino leva um 
bolo para Marê, que se co-
move com a atitude do meni-
no. Ivan ensina Marcelino a 
nadar. Marê se surpreende 
quando Gilda conta que per-
deu um �lho.

Theo tenta agredir Orfeu. 
Jenifer recebe uma inti-
mação e questiona Lumiar 
durante a aula. Sol a�rma 
a Ben que não o traiu com 
Theo. Fred assiste à aula do 
curso sobre assédio e violên-
cia contra a mulher. Dora não 
conta o resultado de seus 
exames para Lumiar. Fred 
se assusta ao perceber que 

Theo é abusivo com Clara 
e comenta com Rafa, que 
�ca mexido. Theo expulsa 
Orfeu de seu escritório. Ben 
tenta tranquilizar Sol no tri-
bunal. Uma nova audiência 
é marcada e Lumiar e Theo 
se enfurecem quando veem 
Ben apoiando Sol e Jenifer. 
Fábio se preocupa com a 
saúde de Dora. 

Travessia
Moretti a�rma a Chiara 

que o �lho, que dizem ser 
dele, pode ser de Guerra. 
Vandami conta a Brisa que 
Oto não se casou. Helô diz a 
Stenio que pensa que Moret-
ti esteja sendo chantageado 
pela pessoa que contra-
tou para colocar a bomba 
no carro do Guerra. Núbia 
entrega a Guerra o dinheiro 
da venda de sua loja como 
parte do pagamento das 
ações que Ari roubou do 

empresário. Guerra manda 
Cidália providenciar a com-
pra da loja de Núbia. Laís 
conta a Isa e Monteiro que 
Theo foi reprovado. Laís re-
tira o computador de Theo. 
Oto encontra Brisa. Chiara 
apresenta Júlia a Vera, como 
sendo a amiga grávida que 
pretende dar a criança para 
adoção. Ari repreende Núbia 
por ter dado o dinheiro da 
venda da loja para Guerra. 
Laís prende Theo em casa.

Jove pede a Juma para 
morar na casa de 

 INGREDIENTES
n 2 xícaras de chá de 

leite (500) ml
n 2 colheres de chá de 

Amido de Milho
n 2 gemas de ovo
n 2 colheres de sopa de 

açúcar
n 1/2 fava de baunilha 

ou 2 gotas de 
baunilha

n 2 xícaras de chá de 
morango picado
n 2 kiwis picados
n 1 manga pequena 

picada
n 1 pacote de suspiro

MODO DE PREPARO
1 Misture em uma tigela 

o amido de milho 
Maizena, as gemas e 

o açúcar, e reserve.
2 Ferva o leite com as 

sementes da fava 
de baunilha. Assim 
que levantar fervura 
misture uma concha 
do leite quente à 
mistura de gemas. 
Misture e volte tudo 
para a panela.

3 Cubra com o �lme 

plástico encostado ao 
creme para não criar 
uma película. Assim 
que esfriar leve para 
gelar por, no mínimo, 
40 minutos.

4 No momento de 
servir, distribua entre 
as tigelas frutas 
picadas e o suspiro.

Creme Inglês com Frutas e Suspiro

GASTRONOMIA
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n Maria Reis

8

Corte
mariareisjornalista6@gmail.com

Dois tempos
1.Transportar adultos e crianças para a Idade Média  

é a  proposta  da  exposição  Orcs  –  Ogros  Gigantes,  que  
acontece  até  dia  30  de  abril  no  Buriti  Shopping.  As  
esculturas  prometem  chamar  a  atenção pelo tamanho 
das  reproduções  que expressam,  com  realismo, toda  a 
robustez  dos orcs. As cinco réplicas estão distribuídas pelo 
shopping em pontos estratégicos para que os visitantes 
possam fotografar e apreciar à vontade.  Os orcs  se  tor-
naram  populares nos romances de J.R.R. Tolkien, como O  
Senhor  dos Anéis,  Hobbit  e Os Anéis  do  Poder. 

2. Eles são conhecidos  por  serem criaturas que 
impõem medo e que são usadas como soldados. Já 
no longa de animação Shrek, os ogros ganharam 
uma versão menos  assustadora  e bem mais diver-
tida.  Em Trolls, eles ficaram ainda mais adoráveis, 
com  personagens fofos,  coloridos  e dançantes,  
que  caíram  no  gosto  das crianças. A exposição 
Orcs – Ogros Gigantes, no Buriti Shopping, é uma 
atração para toda a família e funciona de segunda 
a sábado, das 10h às 22h, e aos domingos, das 14h 
às 20 horas.

Vitrine

Divulgação

Álbum pessoal

Divulgação

JUNTINHOS - A expo Revestir 20233, maior 
feira de revestimento e acabamentos da América 
Latina, ocorrida em São Paulo, entre 14 e 17 de 
março, reuniram empresários do segmento, entre 
eles, a empresária Ângela Tiago Ramalho, do 
segmento de revestimentos de luxo, leia-se Lazul 
Stones  e o marido que a acompanhou, Otacílio 
Ramalho, da OR Banker 

Divulgação

Divulgação

Divulgação

HUMOR - 
Hoje, o Teatro 
Goiânia 
abre suas 
portas, às 19 
horas, para 
o humorista 
Marcus Cirillo 
apresentar 
seu stand 
up comedy 
show “É por 
isso que 
eu bebo”. 
Ingressos e 
reservas no 
site: cultura 
reservas.com

Divulgação

n VOCÊ SABIA? O limão 
melhora a imunidade 
e reduz o colesterol.
n CAFÉS ESPECIAIS – Segue 
até o domingo, 16 de abril, 
a 3ª edição do Café Fest, 
em Goiânia. Promovido pela 
Abrasel e Sindibares, esta 
edição traz o tema Paladar 
Consciente. Ao todo, são 16 
cafeterias participantes, que 
criaram pratos usando o café 
especial como ingrediente 
ou com a bebida como 
acompanhamento.
n CINE + AZUL – O Shopping 
Bougainville realiza hoje, uma 
exibição inclusiva da animação 

“Super Mario Bros”, adaptada 
para pessoas com Transtorno 
do Espectro Autista (TEA). 
A ambientação vai desde 
o volume de som reduzido, 
iluminação baixa e a liberdade 
do público para entrar e sair 
a qualquer momento da sala. 
Tanto a pessoa com TEA, 
quanto um acompanhante, têm 
direito à meia-entrada mediante 
apresentação de carteira de 
identi�cação ou laudo.
n AMIGOS DO LIVRO – Até o 
dia 30 de abril, o Flamboyant 
Shopping Center, abrigará a 
feira Amigos do Livro. O acervo 
contempla cerca de 500 livros 

para adultos até para os bebês 
brincarem na hora do banho 
e que gostam de colorir. As 
publicações são organizadas por 
categoria e preço, facilitando a 
procura por histórias.
n MOSTRA - Até 14 de 
maio, a Vila Cultural Cora 
Coralina, abrigará a exposição 
“Hospitalidade: Casa Aberta”, 
na sala Antônio Poteiro. A 
mostra apresenta obras do 
artista convidado Rafael 
da Escóssia e dos artistas 
residentes Carlos Monaretta, 
Danillo Butas e So�a Ramos, 
com curadoria e coordenação 
de Suyan de Mattos.

EM DIA COM AS PERNAS - A atriz, cantora e 
apresentadora, Mariana Rios, que comandará o reality ‘A 
grande conquista’, na Record TV, a partir de 02 de maio, 
está cuidando da beleza e saúde das pernas, com moderno 
tratamento com laser para eliminar e prevenir varizes e 
vasinhos, com o médico vascular Gustavo Marcatto, que 
trabalha com uma técnica ultra-moderna à base de laser 

NA BALSA - O cantor, compositor e instrumentista, 
Alexandre Pires lança a música inédita “Alívio 
Passageiro”, quinto single do álbum/DVD “Na Balsa”, 
parceria especial com Dilsinho, fenômeno da atual 
geração do pagode brasileiro. A música é um pagode 
romântico, com refrão marcante, que convida a todos 
a cantar e dançar juntinhos

PRESTIGIANDO - Paula Fernandes e o namorado 
Rony Cecconello prestigiaram a festa de aniversário 
de Enrico, �lho de Chitãozinho (da dupla com Xororó), 
e Márcia Alves, na Casa Bisutti, em São Paulo, no dia 
30 de março. O casal e os convidados degustaram 
em primeira mão, do novo vinho Ch&X, que nasceu de 
uma parceria da My Winery com a Single One

A SERTANEJADA - Hoje, 
sábado (15), o cantor João 
Carneiro, mais as duplas George 
Henrique e Rodrigo e Gino e 
Geno comandam o festival 
ASertanejada, com 10 horas 
de festa, na Arena Pecuária 
Goiânia. O evento terá praça de 
alimentação e o Camarote Inédito, 
consolidando o padrão da Brahma 
nos maiores eventos do País

CHUVA DE ARROZ - Luciana Matias e 
Rodrigo Moreira se uniram em casamento civil, 
testemunhado por amigos próximos e familiares, 
com direito ao brinde do início de uma nova vida 
em comum 


